



### LLAMADO A MORENISTAS

## ...Y LENIA PIDE EMULAR A JUÁREZ PARA CONSOLIDAR CAMBIOS

Rodeada de las principales figuras morenistas, la autodenominada ministra del pueblo, Lenia Batres, hizo un llamado para mantener el espíritu de Benito Juárez y avanzar en la implementación de la reforma al Poder Judicial.

Batres Guadarrama dio sus palabras ante la alta cúpula de Morena, entre los que se contó a Héctor Díaz-Polanco, dirigente del partido en la capital; Jesús Ramírez, coordinador de asesores de la Presidencia; María Estela Ríos, exconsejera jurídica de López Obrador, y Rafael Barajas *el Fisgón*, caricaturista de *La Jornada* y presidente del Instituto Nacional de Formación Política, entre otros.

En su primer Informe de Labores, y en un discurso más político que jurídico, Lenia Batres hizo un llamado para mantenerse firmes y recuperar el espíritu de personaje históricos mexicanos.

—Pedro Hiriart